



放課後等デイサービス

彩便り VOL6

6月号

梅雨の時期を迎え、蒸し暑い日が多くなってきました。4月に引き続き、5月も緊急事態宣言延長に伴った利用自粛にご協力いただき、ありがとうございました。分散登校が始まり、子ども達も学校から出た宿題に取り組む姿が見られ、少しずつ元の日常に戻ってきているなど感じております。今後も感染防止の為、マスクの着用、室内の換気・消毒、手洗いうがいを徹底して行ってまいります。

室内にいる時間が増え、工作チームの子ども達。割りばしでてっぼうや弓矢を作ってみたり、段ボールをつなげてお店屋さんを開きたいと子ども達の発想力にはいつも驚かされています。室内で過ごす時間を少しでも楽しくできるように子ども達なりに毎日考えて過ごしています。梅雨の時期に入り雨の日が多くなりますので、室内で出来る遊びをどんどん広げて楽しい彩を作っていきたいと考えています。



お店屋さん

段ボールを沢山繋げてお店を作り、製作用素材の販売スペース、おみくじや宝くじ、射的といったゲームコーナーを作って彩の中が一気に賑やかになりました。ライバルのお店同士で呼び込み合戦が始まり、お金が足りなくなってしまうお友達にはバイトを提案し



てみたい…現実的な部分も見られて職員も楽しんで参加させてもらっています。

おやつタイム

おやつ時間も楽しく参加できるような工夫をしてみました！400円をいろいろ銀行から渡し、おやつがどれだけ買えるのかを自分で計算して購入するお店屋さんごっこ。輪ゴムの付いたおやつをクリップの釣り針が付いた糸で釣りあげるおやつ釣り。子ども達が楽しめるような時間にしつつ、子ども達の計算力・集中力も養えるようなおやつ時間になりました！



ランチパーティー

5月は緊急事態宣言を受け、イベントが中止となってしまったため、ランチパーティーのイベントをメインにやらせていただきました。買い物をする所から子ども達に参加してもらっていて、どんな食材が必要なのかを子ども達で話し合いながら決めて



います。調理も職員が1対1で見守り、多くの経験ができるように色々なことに挑戦してもらっています。自分達で作ったごはんは格別なのか、美味しそうに食べています!!

外遊び

室内だけではイライラが募ってしまうので、人が少ない公園を探して遊びに出かけています。体を思い切り動かせる事が嬉しいようで、汗をびしょりかいて遊んでいる姿が見られています。早く外に出て思いっきり遊べるようになって欲しいですね…



6月のイベント



- 6日(土) 秋葉台公園
- 13日(土) サイボクハム
- 20日(土) 立川防災センター
- 27日(土) 鹿野大仏・野鳥の森公園

7月のイベント



- 4日(土) ランチパーティー:セタそうめん
- 11日(土) ゆうやけこやけふれあいの里
- 18日(土) 立川競輪場
- 25日(土) スイカ割り大会



彩では、ランチパーティー等施設で作った昼食に関しては、実費負担なし(0円)で提供させていただきます。

学校休日は、お弁当持参か昼食代をお持ちいただきコンビニ等で昼食を購入いたします。

ご要望・お悩み等ありましたら、お気軽に彩の職員までお声かけ下さい。